

Senapred informó que 18 comunas presentan diferentes afectaciones en la región

Más de 1.200 viviendas registran daño menor por anegación o remociones

En la región son cerca de 3 mil las personas damnificadas tras el intenso sistema frontal que afectó a la región desde este lunes con intensas lluvias.

Con más de 1.500 viviendas ya catastradas y otras 3 mil aún por evaluar, Senapred ha constatado afectaciones de diferente tipo en 18 de las 33 comunas de la Región del Biobío tras las intensas lluvias, siendo la mayoría perjudicadas por anegamientos, desbordes, remociones en masa, entre otras situaciones.

Según información del Ministerio de Obras Públicas, durante este evento meteorológico iniciado el lunes han precipitado un acumulado de 188,2 mm de agua en Concepción; mientras que estos valores incluso superiores en sectores como Curanilahue con 308 mm o Santa Juana con 511 mm.

VIVIENDAS

A nivel regional son 6.309 las personas damnificadas tras los últimos 4 días de intensas lluvias. Según el último reporte de Senapred, solo en la Provincia de Arauco entre las comunas de Lebu, Arauco y Los Álamos se registran más de 850 viviendas con daño menor por anegamientos; mientras que Curanilahue concentra los daños con 2 mil viviendas en evaluación.



Los daños menores fueron en su mayoría por el anegamiento de viviendas.

En la Provincia de Concepción, las comunas de Coronel, Hualpén, Hualqui, Lota y Tomé sumaban casi 230 viviendas con daños mayores por anegamientos. En la Provincia del Biobío 8 personas estaban aisladas en Tucapel y otras 299 en Alto Biobío por la destrucción de vados y pasarelas ante la crecida de los ríos.

INFRAESTRUCTURA

Son 8 los albergues habilitados en Arauco, Hualqui, San Rosendo, Los Ángeles, Coronel, Tomé, Laja y Curanilahue, los cuales eran ocupados hasta ayer por 161 personas en la región.

Por otra parte, en la zona se registran fallas en los servicios sanitarios rurales de Arauco, Lebu, Tirúa y Cañete por la turbiedad de agua, además de rebalses de alcantarillado, situación que

también afectó a distintos sectores de Concepción y Hualpén.

Mientras las clases se encuentran suspendidas, el catastro de afectación en establecimientos educacionales constata que 87 registra algún daño en su infraestructura; respecto a los recintos de salud, los hospitales de Lota y Tucapel registraron filtraciones menores sin problemas para operar.

Las remociones en masa registradas en la región se concentraron en los sectores aledaños al río Rana en Curanilahue; Antenas y Elitas en San Rosendo; sectores Villa Mirador, Gabriela Mistral y Villa Los Héroes en Lota; zonas cercanas al Puente Mininco en Quilaco; Rafael, Las Acacias, El Santo y Cerro Alegre en Tomé. También en Arauco, los deslizamientos se concentraron en los sectores Bellavista, población San Pedro, Las Rocas, Cerro Analicen, Laraquete, Pichilo y el complejo turístico Antulafkén.

A nivel de conectividad, las rutas P3020 en Curanilahue; Q410, Q380 y Q434 en Nacimiento; la Ruta de la Madera; la P20 en Arauco y la Ruta 177 en Los Ángeles tenían alteraciones en su conectividad.

Según la información de estaciones de medición del MOP, en Concepción se acumularon 188 mm de agua caída desde el lunes hasta ayer